

Video Change Pain Dr. Flores Cantisani

Change Pain es un programa internacional dedicado a sensibilizar tanto al personal de la salud como a personas en general al conocimiento del correcto manejo del dolor crónico.

El paciente con dolor crónico es un paciente que es mal diagnosticado, muy frecuentemente, en nuestro ámbito de salud, es tardíamente diagnosticado y por ende el tratamiento es insuficiente o erróneo.

Desafortunadamente, esta es nuestra realidad tanto en México como en Latinoamérica pero Change Pain pretende ayudarnos a resolver la problemática en este sentido.

Entonces, los invitamos a que visiten esta página y que la hagan suya, para tener toda la información que ustedes necesiten.